

POLSEK

Bhabinkamtibmas Kalapanunggal Polres Sukabumi Sosialisasi dan Jalin Kedekatan Lewat Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Oct 21, 2023 - 13:55



Bhabinkamtibmas Kalapanunggal Polres Sukabumi Sosialisasi dan Jalin Kedekatan Lewat Door to Door System

Desa Kadununggal, Kalapanunggal, Sukabumi - Hari Sabtu, 21 Oktober 2023,

menjadi saksi kegiatan yang tidak hanya informatif, tetapi juga penuh kehangatan. Aipda Lancon Sihombing, Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal, memimpin inisiatif Door to Door System (DDS) dengan tujuan lebih dari sekadar memberikan pesan keamanan. Acara yang dimulai pukul 12.00 WIB di Kp. Citatah RT 04/01 ini merupakan wujud nyata pelaksanaan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H dengan akronim AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien).

Salah satu sorotan utama kegiatan ini adalah pemberian ruang bagi masyarakat untuk berbicara, memberikan saran, dan kritik membangun kepada Bhabinkamtibmas. Sebagai garda terdepan dalam menjaga ketertiban dan keamanan, Aipda Lancon Sihombing ingin memastikan bahwa pihak kepolisian dapat lebih baik dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Selama pertemuan door to door, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait isu penting, khususnya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk tetap waspada terhadap modus operandi yang merayu dengan janji gaji besar untuk pekerjaan di luar negeri. Apabila ada kecurigaan terkait rekrutmen ilegal atau penampungan calon tenaga kerja ilegal, diharapkan masyarakat segera menginformasikannya kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya TPPO yang dapat merugikan warga setempat.

Selain itu, masyarakat didorong untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan melalui Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Upaya ini bertujuan memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga dalam menjaga Kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan).

Untuk memudahkan komunikasi dan pelaporan, masyarakat diberikan nomor handphone pribadi Bhabinkamtibmas sebagai sarana untuk memberikan informasi yang dibutuhkan.

Kegiatan Door to Door System ini tidak hanya memberikan informasi penting, tetapi juga memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat. Ini adalah langkah konkret dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman, adil, dan berkeadilan. Semoga kegiatan serupa dapat terus menguatkan hubungan positif antara pihak berwenang dan warga masyarakat.